議や虚偽サ

(1)

冉 規 制 は よ ŋ

一会隔離の基準などを表した。そのは3月13日。州やのは3月13日。州やのは3月13日。州やのは連邦政府と各自治に対するがが出自粛令などを出り、対策の遅並みの乱れで、感が対策の遅れに輪をかける。

SHOPPING CIDADE SÃO PAULO

研究所のマルセル・ヴァルガス 研究所のマルセル・ヴァルガス が遅れた上、適用も中途 が遅れた上、適用も中途 が遅れたと、適用も中途 が遅れたと、適用も中途 がエツリオ・ヴァルガス 保済活 のでいる。 という実例がある。 という実例がある。 恒例行事を優先して隔離 置しと は、 に い マル で (F) が発表した は、国際金融機 は、国際金融機 のマルセル・バラ は、国際金融機

専門家による成長見通し ク後の伯国の経済回復は 他国より遅いとの見通し を発表した。

後動染げ比は、 塵の拡た較 を再大伯的家 で 神開が遅れ、他国の 大の長期化で経済活 田国も、今回は、感 の長期化で経済活 の長期化で経済活 の長期化で経済活

中長も出ている。 準維・州政府による規 が、聖州政府による が、聖州内内による規 が、聖州内内による規 を入り、と直談 でしてする必要 が、と直談 でしている。 でしている。



ウェイントラウビ教育相 (Fabio Rodriguez Pozzebom/Agencia Brasil)

増は直減は2 に前近となった。 によった。 だかない たった。 これでは、 となった。 これでは、 こ

うっ向。 リカた。 明から、 リカト。 比 1%、今年の拡大小売り こちら 売り上

こちらも、 で3・6 % 同月比では 最積

ニッケイ新聞 (11) 3340-6060

~金曜日:祝日を除く 午前9時~午後4時 01510-000 · Rua da Glória, 332 <u>Liberdade - São Paulo - SP</u>

読=nikkeyshimbun@yahoo.com.br 告=**anuncio@nikkeyshimbun.jp**

米ドル相場

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」

朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

TEL: (11) 3274-6483

中銀サイトより 6月16日午後6時現在 5.2324 R\$ 5.2310 R\$ 円相場 0.0487 R\$ 0.0487 R\$

■緊急時の連絡先■

F

モラエス判

ラジリア、聖州、リオ州、ラジリア、聖州、ミナス・ジェマフニョン州、ミナス・ジェマフニョン州、ミナス・ジェマフニョン州、ミナス・ジェマフニョン州、ミナス・ジェマフニョン州、ミナス・ジェマフニョン州、ミナス・ジェ

ノルイン・ テス・

ウェイントラウビ教育相

解任

サンタカタリー

ミナス・ジェ

アラン氏は

サ・リ

1 極

ヴ 右サイ Ú

のト

している。

にしている人たちが多数、捜査対象となった。16日付伯字サイトでようで、(社会自由党・PSL)といった、ボウソナロ大統領支持派ヴェイラ下議(社会自由党・PSL)といった、ボウソナロ大統領支持派サントス氏、かねてから数々の問題行為でも知られてきたダニエル・シルイクニュース(FN)捜査でも対象となった極右ブロガーのアラン・ドス・国的に行われ、ボウソナロ大統領の新党「ブラジル同盟」関係者や、フェ国的に行われ、ボウソナロ大統領の新党「ブラジル同盟」関係者や、フェ国的に行われ、「反民主主義的行為が行われた」ことに関する捜査が全

された。 捜索を担案令回は 2・

が26件

リオ州、 リオ州、 ブリオー

象

人に対



ナ

た聖市のシー営業再開後、

ショッピングセンター後、初めての週末を迎え

(Roberto Parizotti/Fotos Publicas)

ナス1・63%で、

のマイ

南米ではマイナス

0

4%と予

]で巻き起こって

で連邦

率は192カF 産 (GDP) t

国成総

(GDP) 年の国内 2

用非だ

シルヴェイラ下議(twitter)

会や連邦最高裁などに対 る人物に対して行われた ものだ。捜査要請は連邦 日に行われたFNの捜査 日に行われたFNの捜査 トのアレッシャンドレ・デ・ モラエス判事が捜査の許可と令状を出した。最高裁 が、

セルジオ・リマ氏、ダニ エル・シルヴェイラ氏、ア ラン・ドス・サントス氏 だ。検察庁特捜部による と、捜査対象者は全員、ア と、捜査対象者は全員、ア こ ベルモンテェ という。 を使って、 者で、 「ブラジル ッセージを流していたって、反民主主義的ターネットやSNS 同

者は は同党の第2月盟」の関係 2 係は 1任ンの

15日、バンデイランテートが報じている。 おうソナロ大統領は ボウソナロ大統領は ボウソナロ大統領は ボウソナロ大統領は が 戦 を 醸す 言動続き る。解イき

氏後初と表で関エ

解任か」とのに でも物議を確し、「解したことが、連邦政府支持デモに参い、 でも物議をでしたことだ。この前日 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 を発射したことが、 を発射したことがっているネオナチ集 には、が最高裁に向かっている。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に逮捕された。 には、15日に表が、 でも物議を醸し、「解したことが大い。 には、15日に表が、 でもり、その には、15日に表が、 でもり、 でもり、

4

なったと発表した。 Lで16・ 小売の売 生統計院が の売り上げが 3%減い

どが日 田品20・1%、医薬品で治療用の資材、香水・潤滑油類17%、燃料・型・20・1%を変数を記録した。
車用部品、建設資材、香水・温量・1・8%の落ちとが、大小売りの落ちとが、建設資材を記録した。
は1・8%の落ちとが、大小売りの落ち込みを記録した。
には1・8%の落ち込みを対した。
には1・8%の落ち込みを対した。 2務家個聞9・庭人 9 5 庭人

隔離政策響く 西類17%、燃料・ 15%、家具・電気 20・1%、医薬品 地類17%、医薬品 が使用する品々や ででである。 でである。 でいる。 でい。 でいる。 でい 外国為替市況

月

0)

小売は

1

6

8

%

減

コ 口

ナ禍での

玉 F ル 高 0) レアル 通 貨流 安 入量が増大 6 為替を利

の判事投票が続けられて かられず、同相はFN担 められず、同相はFN担 でなった。 になった。

であるよう懇願しているという。 関しては、大統領の息子という。

- 211月 億カ0に2が流¹ で (億6400万ドルとな り億6千万ドルで、 に流入した金額は この年1月から4 では4

SHIMBUN **DIRETOR PRESIDENTE** RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL

TAKAN MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

元検察局に Crem

地 方 e 医師協議

が議

査を行う機関はしっかり あるわけで、それを尊重 あるわけで、それを尊重 か、こうした事例からも

もか重り

き、連邦議会や最高裁へが、15日のサラ・ウイが、15日のサラ・ウイが、15日のサラ・ウイで審理されている最中だる場所に続いる。
はて行われるかが最高裁して行われるかが最高裁して行われるかが最高裁

の威嚇行為を繰り返す、 大統領支持者へのけん制 今回の捜査で自身の近親 今回の捜査で自身の近親 者が捜査対象となったこ とに強い不満を表明し、 見方まで示している。

伯

る。

州検察局に報告したところによると、新型コロナらによると、新型コロナとして建設された聖市北として呼吸器のようなは、人工呼吸器のようなは、人工呼吸器のようなになると、新型コロナ

ロ付伯字サイトが報量が増えていると、ら伯国への通貨のの通貨の

態が続いている。このようし、15レアル台に突入し、5月には5・9レアル台を引いている。

用

16日、リオ市のマカナン・スタジアムが、今はあいにくのコロナが、今はあいにくのコロナが、今はあいにくのコロナが、今はあいにくのコロナが、今はあいたとだろうが、今はあいたとだろうでもある。本当なら盛いの大きなスタジアムが次に満杯になるのは スナン・スタジアムが16日、リオ市のフ

●サンタクルス病院

「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

- ⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)
- 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142
- サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州) 代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州)
- 代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)
- サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州) 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595
- サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- 代表電話: (51) 3334-1299 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html
- ⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)
 - 代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、バイア州、パライバ州) サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

112年を記念して開催 ブラジル日本珍にはない、ブラジル日本珍に開催 がまれる。 動画公開される事 の時からオンライ

またいか」という多くの声できれているとする関係者が会議を を対したい」という多くの声が上がっており「何かできまないか」と山下が、日本移民の日を大切は上がっており「何かできまないか」と中でははいいさい。 重ね、オンラインによるという。 多り、動画がは、オンラインによる はただに至ったという。 コロナ禍により多くのイが決まった。

ちに思 予 例:定

年t 見りとはいます。県連と仏が

実更きるした。充った、 るにの早間か口在にとよ戻生でった。 され活売を一鍋かコ現を したた。





CULTO BUDISTA

em Memória dos Imigrantes Japoneses 開拓先亡者追悼大法要

18 de junho (5ª feira)

757/182228488

法要動画告知フライヤー

をデリバリーで収入を補 をデリバリーで収入を補 でんしている。今年はア でんしている。今年はア 文化協会(聖州がようかい せいしき 100回を迎えるのに、一 魂祭が記念すべき第一 でいますが 記念すべき第一 ヴァレス・マッシャー 会(聖州プレジデ 伯 連



館一丸となろう対Covれている「GDF・大使

会った山田彰在ブラジル会った山田彰在ブラジル できてうれしい。全ての人できてうれしい。全ての人できてのれしい。

い、「パンデミック克服後では、ア首都移転60周年を祝った。」 の協力に対し、ヘナッタ・ 望を語った。 ができるでしょう」との希に、きっと盛大に祝うこと

Federação das Escolas Budistas do Brasil BUTSUREN sempre com você.

本年のブラジル日本移民開拓先亡者追 悼法要は 6 月 18 日 10 時から下記 URLで公開いたします。

https://www.bunkyo.org.br/112-anosda-imigracao-japonesa-2020/



Federação das Escolas Budistas do Brasil Associação dos Admiradores de Buda Shakyamuni Aliança Feminina Budista do Brasil

文



オンライン全伯会議の参加者



ンディングの支援キャンペ ン」と題したクラウドファ から「アミーゴキャンペー ーンを始れ

日系デー」を祝うための日系デー」を祝うためのまた文協が主催して、 ウス市)から錦戸 された。 協 上で生中継する件も紹介
チューブとフェイスブック オンラインイベントをユー まず西部アマゾン日 会 市)から錦戸健会長が「アマゾナス州マナ

は ・ 当会はコロナで全ての活 ・ 計し合う。こうして全値を ・ 活し合う。こうして全値を ・ こうし合う。こうして全値を ・ こうして全値を ・ こうしてとも ・ ことも ・ こと

ければ幸いです」と視聴ければ幸いです」と視聴

imigracao-japonebr/112-anos-da-

sa-2020/

動画公開先

を呼びかけている。

【オンライン追

悼法要

ンネル)】https://you-

については】https://

tu.be/RCg-TECadUQ

スグン90周年に頂いた を含むせるのは良い試 あだ。この機会に昨年ア の生 のは良い試 の生 のは良い試 の生 のは良い試 の生 と称賛した。
いずがないないでイデアだ」

日本国大使館

残念なことになった。なんには、まが顔を合わせるのになった。なんになった。なんには、まがから、こうして全がない。こうして全がない。なんには、まが顔を合わせるのは、まがから、なんになった。なん 時。いずれ過ぎる。楽観 の心構えを呼びかけた。して向きあいましょう」と 今年入植100周年によいソン・タモツ会長は がなる。かというくぎょうかい。あず、州のカンポ・グランデ 続いて南マット・グロッ 記・・・グロッソ州代表

めた件が報告さ

も難しい。全でキャンセルした。どう運営資金を集めて活動再開、存続させまない。 を難しい。全でキャンセル を難しい。全でキャンセル と苦悩の表情をみせた。

合会が次々と窮状を報告し、オンライン会議開催し、オンライン会議開催し、「文協は自分のためのキー「文協は自分のためのキー」で、「文格は自分のためのキー」で、「文格は自分のためのキー」で、「本格は自分のためのキー」で、「本格は自分のためのキー」で、「本格は自分のためのものでは、「大人のようによっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」は、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「たんのようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「大人のようになっている。」では、「なっている。」では、「なっている」では、「なっている。」は、「なっている。」では、「なっている。」では、「なっている。」では、これでは、「なっている。」では、これでは、これでいっ に取り組むかなど、コロらった。若者を活動にいか 声をしつかりと聞かせても にもっと動いて欲しい」と ヤンペーンをやるだけでな ナ後には以前より力強くに取り組むかなど、コロ いう声も出ていた。 石川会長は「皆さんの 日系社会全体

PERFUMARIA TAKEO たけおれた対

このように約30の連

ら寄付金を集めて支援物ら寄付金を集めて支援を指しかんがは、これのでは、こ

ます」と述べている。 限りの協力を行って参り

・ 山下譲二郎会長が「コロサルを後押ししてくれていると感じる。多くの有意をあると感じる。多くの有意を こると感じる。多くの有法 り、今後の運営に活かし 活動できるよう対策を練

連帯を深めつつ、できるした。は、とする関係機関とのできる。は、一般では、大阪のできる。は、大阪のできる。は、大阪のできる。 いろんな痛みと病気に 針灸 ACUPUNTURA Dra. MONICA Y. MORISHITA もぐさ、レーザー Biomédica 生物医科学 磁石による治療 Pós-Graduação em Acupuntura

体重減少にも効果的 大学院で針灸学を専攻いたしました LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade) CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP" E-mail: monicamorishita@vahoo.com.br



難に」と異口同音に訴える声が3時間にわたって延々と出された。 フラジル日本文化福祉協会(石川レナト会長)の第622回理事会が11日午後6時半から、2ブラジル日本文化福祉協会(石川レナト会長)の第622回理事会が11日午後6時半から、2ブラジル日本文化福祉協会(石川レナト会長)の第622回理事会が11日午後6時半から、2ブラジル日本文化福祉協会(石川レナト会長)の第622回理事会が11日午後6時半から、2ブラジル日本文化福祉協会(石川レナト会長)の第622回理事会が11日午後6時半から、2



手探りで始めて、あまり

練をコロニアに与えているロナ禍は、いろいろな試

ル化を一気に後押しするコ

っまくいっていない」とい

る人や時間が取れない人

り口での手消毒のためか、

いて、日本語学校に関する
取材して興味深かったの
取材して興味深かったの
は、日本語学校に関する

教師も、さぞかし大変だめてほしい」と言われた ライン授業を自宅から始報告も。いきなり「オン ナ後も続けてほしい』と

ろうと推察する。デジタ ほど対応が難しかっただ っただろう。 高齢の教師

とは出来ない。だがオン実際に集まって開催するこ ウロ市から遠くに住んでいできるので、むしろサンパ 自宅からでも視聴・参加 な目の参加だった。今年ともあり、150人と少 やかに捧げる法要式 はコロナ禍のために、人が 年19年は平日というこ ようにするためか、

ージ駅近くを車で通ったとしている。 こことの上曜にはメトロのサウ ようにするためか、出入ころ、店内が混雑しない なる法要活性化への足がて、オンライン配信を更 コロナ禍を逆手にとつ

米ており、隣の店舗がサイトのに客の別が

所によっては人も集中する便さも解消されるが、場でも解消されるが、場まで伸びていた。クアレンまで伸びていた。 月に延期することになっ
号」は、今年は特別に9
号」は、今年は特別に9 時期に発行している「ブニッケイ新聞が毎年この 注意が必要のようだ。

- のではないかという予想に - のではないかという予想に 本年、主要ではないかという予想に 文本年、主要ではないかという予想に 文本をお願いしたり、広告で の出稿を多くの日系団体代表に挨拶 でも、でも、近りなり、広告で や企業にお願いしたり、広告で でも、が、今年にお願いしている や企業にお願いしている やでも、近りなとになっ でも、ぜひ盛大に特でしている が、一つの時には、コロナ でも、ぜひ盛大に特で表に失い。

た。コロナ禍のために特

対ブラジ・ゼツリオ

b r

労働生産性

6

Ξ d

9

シルヴィア・マットス氏

題

(3)

第落性1しが

西た。年

込

b

は労働

産

氏とパー・氏とパー・エルナン

台ド

ペヴ

ルエ

る」と話す。 感を異常な形

に労

ゥ

2限による 0が加え 2加え

世の損失を長期化かつ深は、ブラジルの労働生産性が最後に向上、 も、2019年第4四半 も、2019年第4四半 も、前年同期比0・ ものは、2018年第4四半 したのは、2018年第4四半 したのは、2018年第4四半 したのは、2018年前 が最後に向上、 が関生産性が最後に向上、 は、ブラジルの労働生産性が最後に向上、 は、ブラジルの労働生産性が最後に向上、 があります。

2%減を記録した。 2%減を記録した。 悪化が目立た。 悪化が目立た。 悪化が目立た。 悪化が目立立を 3・3%減をなった。 でや改善に可知となった。 は前年同期となった。

前年同期比1・4%減を 記録した。Ibreによ すなわち、6年間にわた すなわち、6年間にわた が中心となっており、働生産性が落ち込んでい 産性の悪化は、輸送業界 が中心となっており、第 が中心となっており、第

下位グループでは、「その他のサービス」でも前 を発など、家庭に提供される。これらのサービスが原発とレジャーを おり、ディーションを を受けたことで大き した。 を受けた」と指摘 を受けた」と指摘

フーズマー通信が4日、フーズ、マルフリギが と、グロッソ州の農場から多いがリーンと、グリーンとは関連しているマット・ を、グリーンピース・アマゾーンとは、マット・ルーンピース・ブリーンピース・ブルートを基にとれた3社の購入しているで、アマゾートを基にとれた3社の購入しているで、マット・グロット・ラセルダの

生として販売する手法 生として販売する手法 た、非合法な経営状態に が共有していた。この二つ が共有していた。この二つ が共有していた。この二つ が共有している。 環境法から見て違法状態に 大な土地で飼育された例 を移動させ、合 でいた。この二つ が共有している。

付掲

マルフリギも、パレドン農場が同社のサプライン農場が同社のサプライストに登録された肉件は調達しており、同社は関連法な伐採地や先住民保達法な伐採地や先住民保証が同社のサプラインないと回答した。アレドントに登録された肉件は調達している。

%生期

た2020年4月に、生にパンデミックによる社会にパンデミックによる社会による社会による社会による社会による社会による社会にある。

一拡大した。5月に入って、水準の6倍という規模に、メーカーの数が、歴史的ににいる。

月次調査から様々な データを収集して分析した結果、Ibreは、5 界によってばらつきがあることも指摘した。 製造業全体で見ると、 製造業全体で見ると、 を全面的に停止した。 他方、自動車産業と金 大幅に上回る。 大幅に上回る。

無加工業、機械及び電気部品産業では、4月から5月にかける。 15%だったの水準といった業別で、例年の水準との比較を含めて、生産活動を大きの場合、4月にかける。自動車大変のに対したが、5月にはが生産が、4月が5月にはでったのに対して。機械及び電気を発売され、4月が5月にはです。機械及び電気のは対した。

たもおら送%は皮らル

引き続き、休業するメーカーの比重は高い水準に ある。調査結果を受け、 がでかで、懸念すべきに に緩やかで、懸念すべきに に緩やかで、懸念すべきに に緩やかで、懸念すべきに に緩やかで、懸念すべきに が況だと指摘した。

工業

最

悪

单

6

ま

か、といった部分が大きくかかわっていると指摘した。後の予測が困難な部分について、国内で感染がどのように推移するの内大手3銀行のチーフ・エコノミストらが受け止めている。ただ、今内ンデミックに関連したブラジル経済の最悪期は4月だった」と、国発表された5月と6月の経済速報などから、「新型コロナウイルスの る政府

パウラ・ヴィスコヴィ氏

ジル地理統計資料院(I シル地理統計資料院(I シル地理統計資料院(I シル地理統計資料院(I シル地理統計資料院(I シル地理統計資料院(I を 交 換 し意長 いに出して説明しPIM一業物理生産量調例工業物理生産量調

た見

よると、これまでのところ、コロナのパンデミックに対する効果的な救済がないことが、消費者ではもいる。 これまでのとことせる別の要因になって

定メ動

よると、2019年3月1、1、が実施した調査にる。全国工業連合会(C間の貿易が縮小してい

び自動車部品はその前のけて、ブラジルがメキシのちら2020年2月にか

貿易協定 に、「自動 に、「自動

易協定(FTA)に二、「自動車業界の自由って産業開発担当理事ウアルド・アビジャオウアルド・アビジャオ

二由事オエ

から5月は4・

効率的に連携させて

効果的な利用が可能です

小

新型コ

ロナウイルスの

を受講

キッタ氏は「パンデミックの抑制が大きな不確実 要素だ。そこに確信が対 ないう。という。 を得ないは基礎的財政収支 を得ないたもう。 を得ないたもう。 を得ないたもう。 を得ないたもう。 を得ないためだ。 この赤字が数年来続いたもう。 を得ないためだ。 というのも、ブ を得ないためだ。 を得ないためだ。 このも、ブ を得ないためだ。 このも、ブ を得ないためだ。 このも、ブ を得ないためだ。 このも、ブ を得ないためだ。 このも、ブ

自動車 締結した後、二国シコと自由貿易協分野でブラジルがの19年3月に、自

由貿

易協定

影

よ

た。 は同じ期間 は同じ期間

別間に5%拡大減少した。 終月間と比較し

拡。較大輸し し出て アナ・パウラ氏は指摘。アナ・パウラ氏は指摘。その上で、「歳出に上限を設けることと、信頼でもな方法もない。外貨準による現金化でもなければ、中央における不平等を調整とにおける不平等を調整とにおける不平等を調整を、「も、「も、、現在の状況、中央における不平等を調整とにおける不平等を調整とにおける不平等を調整を、「もし、我が国がその見方も示し、我が国がその見方も示し、ない」とコメントした。これでもない。外貨準備をいる。

2 2 年にはオンライン コロナウイルスの後押しで加速

れる」という。 気の回復が危険 低金利を維持で 長期に 取

ーで、「歳 パウラロ 湯効薬は

心険にさらさ ができず、景 がにわたって

掲載)

育における学位取得で通 信教育が急速に普及すると予想されてきたが、 高と予想されている。オンデミックで、高等教育が急とコンサルティンを実施しのもので、高等教育をは、学者をしている。オンラの人が通常のモデルになり、高等教育では、学者を対している。。 10万人が通常のモデルになり、高等教育では、学の大が通常でいる。。 10万人が通常のモデルになり、高等教育ではなかが、高等教育ではなから、高等教育ではなが、といった。

授業が主流に

時しており、

だった。 ボーイン授業は180万人 だった。 エル・インファンテス を新規受講すると見られている。これを考慮して、当 を維持すると見られている。という。同氏によれで をの授業を受ける学生に対して、当 という。同氏によい をの通常で実施されているとうの目的で表 を変して、当 というのとので表 をで表して、当 というので表 をで表 をで表 をでまり、一体 を変して、 の通常ので表 をでまり、一体 をでまして、 が22年に対 のので表 が22年に対 ののであ ののであると ののでまして、 ののであると ののでまして、 ののであると ののであると ののでまして、 ののであると ののでまれて ののでする ののでする

1 6 記録

で入、学 民事再生と 。 2023年にはオン 60万人になるとい インライン授業は 30万人 的 な数字に 破 產 になる」 0)

1

と専門家

1 増ラ 4 え、ン 0 ス 0万人となる。 通常授業の学生はンが250万人に $\widehat{\stackrel{1}{0}}$ 日付掲載)

請が増加

ッ

ト型PC

販 幅縮

国内の平均的企業は、 ミラネーゼ氏は話す。 ミラネーゼ氏は話す。 B-side からのおしらせ

するように、2020年 のGDP成長率が実際に 3千社が民事再生を申請 するだろう、という。こ の件数は、過去最高を の件数は、過去最高を 18録した2016年の 18録した2016年の る。

日付掲

載

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒) でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

Rua Apeninos, 665 1°and. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

ク IJ ツピ 訳 ŧ ング調 お任せください 査

日英同盟のきつかけをつ

影の立役者として

います。

利で絶望的な少数の籠はからないところがこの圧倒的なという。これでは、これがこの圧倒的ないという。

城。不

かったそうです。

義和団の乱における天津の戦い。日本国軍人が戦う様子 (Unknown author/Public domain)

に入り込むのではな

な、

こういうときはこうし

知識を身に付け 情報を集

> ないほうがどうかしてい なものに対しては、ぶれ

みたいな脱力状態を保すっと動ける武道の達人

せん。

前にある、

情報·知識·

事実と向き合うことが

たら、

「それは知らなかっ い情報が入ってき

> いことが大切なんです。 つこと、意固地にならな

と考え方を変えるの

いて自分で判断するため

必要な情報や知識と

新型コロナウイルスにつ

まにとっては非常に残念 まている渋沢家の人間た きている渋沢家の人間た きている渋沢家の人間た

けではなかったので。

栄一は子孫に

ること。 ること、

広く知られる最初の

たり北京城を守り抜いて 軍はおよそ2カ月間にわ

人となりました。

事実

しまいます。

柴ょそ 五で、

る数は500にも満たな民間人であり兵士と呼べ

ことを感じている

これは当時の北

城

20万人以上の大軍

た英国人シンプソン

人とはいえ、その殆どがしてもるのは、わずか4千

が

と共に

押し寄せる北京城に立

ヂゕ゙゚゙゙゙て

記の抜粋です。

この小男に傾倒しているおり、私は、自分が既におり、私は、自分が既においまとめて

いる。

絶望的に不利な籠

城

戦 は、

清国に義和が、

各公

使

よう要請します。

そして

まとまるものもまとまら

港のター

よいよ公使館に迫ろう

万の歌

説を紹介します。

残ってなく世がた日本人にの歴れたの歴れた。

ある」と言

郎、その人ど

すべきもので

人はどんな武勲を成り この柴五郎という日

サンパウロ市在住

氏郎 五柴 佐中 兵 砲 軍 陸 北京籠城の指揮を執った柴五郎(陸軍中佐当 時、1859—1945年、Unknown author/ Public domain)

団を鎮圧する 館は 派遣を要請しました。 日に蘭が国 多国籍の人々が入り乱たします。これは、日本の人々が入り乱たという。 の極みに達していました。 入り乱 名が計りの 大軍を前にして混乱り乱れていた北京城内では大阪大学を国の公使たちの世界各国の公使たちの世界と 本の 11 カ国です。 12 カ国です。 13 マルギー、西国です。 が北京に到着します。 国からなる 一、州。 ・米、に 西。伊。国、あ 国紅河 乱た内での

十分に心得ていたのです。くものだということを、

分に練られていました。の行動。柴五郎の心は十 言が欧米列強の反発を招すると小さな東洋人の発すると小さな東洋人の発すが、はんばった。 で高らかに発言しても幸 黙ってきくばかり。 なない。 作戦会議でそればかり。 で行動。 柴五郎の心は十 味はなしと分かった上で ボン(結構ですな)」と、 呟くばかりなので 沈着でそして、 に発言しても意いるこの状態が これは日本が記述が いうと他た日 「セ・シ・ 生で五でし

義和団の乱と戦う連合軍の兵士。左から、イギリス、アメリカ、ロシア、 イギリス領インド、ドイツ、フランス、オーストリア=ハンガリー、イ タリア、日本 (AnonymousUnknown author/Public domain)

うなずきにより場を支配

それほ

国公使館に即決で救援をだったにも関わらず、英だったにも関わらず、英になるが、英になるが、英になる。

彼はたまの短い発言や、

着きはいつしか皆の安心との理があり、彼の落ち のです。 していたのです。 いうように「この小男は、いうように「この小男は、 になっていました。 まさにシンプソン氏が

然と清国兵に切り込み、紫藤大尉以下8名は敢い。そして

が驚愕します。

これにもまた各国の将兵

致しています。どういう

本とイギリスの利害も 績はきっかけであり、

本国へ伝えられます。本国へ伝えられます。本国へ伝えられます。北京籠城での活躍は世界北京籠城での活躍は世界である。とは、北京籠城での活躍は世界が、大きない。

責まきつかけであり、日ともちろん、柴五郎の実

使マクドナルドによって と信頼感は、イギリス公

ありませんでした。

ことかというと、この時口

五郎は厳しい軍律をもつ

て仁政を敷いたのです。

やったのです。

なって籠城させた源だった いつの間にか混乱を秩序へ 北京城を最後まで一丸と とまとめてしまっていた」。 その秩序こそが

間に切りつけます。

20名ほどをあっという

さに紛れて制圧していき

ます。

また「コロネル・シバ」

シアは満州全域をどさく

国で受賞のラッシュを受け

そんな時、公使館で最大一斉攻撃が始まります。

同盟のきっかけとなったの

ます。

日本が、世界最強の英 と同盟を結ぶのです。

黄色人種の貧国・

民が日本占領地へと移れた。この噂を聞きまれて、この噂を聞きませんのよう。 まは日本にとって。 事は日本にとって。 でする。 でからと言って信 。そして日本も満州を制 の南下を恐れていました。 頼できない国とイギリス 保したイギリスはロシア ます。支那での権益を確 人となったのです。たったの愛称でヨーロッパで最もの愛称でヨーロッパで最も 20万人の敵を相手にそうの人たらずの兵で、

かり理解を深めていくこのりました。 ★岩田健太郎。 軍人柴五郎日本は素晴らの危機を乗り越えた日本

細、Amazon 購入 ちら↓ 購入はこ 学の詳

感染症の原則を押さえるは何でしょうか。それは、

「「感染と路を遮断するこ」 「感染とは別物ですよ」とか、 「感染とはいる」とか、「感染と」

ことです。

微生物と感染症は違

'とが大事ですよ」という、

新型コロ

https://amzn

沙澤地

西洋列強に存在を認めさ 日英同盟の端緒に

しかし、

それでもなん

【本の要旨】 個。製制がイが

マスクがどうかと 利型コロナ か プ回の新型 コロロ テナウ 、ベス

『新型コロナウイルスの真 実』(岩田健太郎著, トセラーズ、2020年)

その意味で、情報を判断すること、情報を判断す るための知識を ることがとても大事です。

分の意見なんていつ からゼロベースで、 を身に付け

折れない心をつくる 渋沢栄一の 教え 20代で 何をすべきか 30代で 何を決断すべきか

『3 3歳の決断で有名 ・ **** 5 0 0 社を育てた 造業がある33の教制を をつくる33の教制を (法澤健著、東洋経済 新報社、2020年、 Kindle版)

なことなのですが。

大切な財産を残してくれ て独立して会社を興した ことをきっかけに、実は、

自分が40歳になっ どうしても道徳は無視さ 繁盛を目指すうえでは、 れがちです。 いまの日本も、

いうのが栄一の考え方ででも、そうではないと 渋沢栄 には失敗などで心が折れちがあったとしても、時もちろん、強い気持 そうになることもあるで

> ゚゙まぐまぐメルマガ 『国際インテリジェンス機密ファイル』 http://www.mag2.com/m/0000258752.html

ムードを吹き飛ばせるは

公式ブロク 『国際インテリジェンス機密ファイル』 http://ameblo.jp/jyoho2040/

【発行】国際インテリジェンス研究所

何が来ても右にも左にも一気にある。 き継いでいますが、資産私は渋沢栄一の血は引

はいつさい引き継いでいま した。子孫が多いというをほとんど残しませんで

ことが理由かもしれませ ん。つくったのが会社だ れません。 儲からなくなる」かもし いると、「儲かる案件も 相続税もかかりません。 それが「言葉」です。 道徳ばかりを重視して

は相とするものであり、 かつ人は少しでも多くの 利益を欲するため、商売 スが訪れます。現状を嘆
若い人が活躍するチャンが、大変革の時代には、 てば、きっといまの停滞を信じる気持ちを強く持ない。 ように先が読めない、難 のはもったいない。 いて立ち止まってしまう

一が活躍した時代と同じ to/3e2X9RK

★渋澤健『33歳の決断 で有名企業500社を育 でた渋沢栄一の折れない いと思います。 https://amzn 心をつくる33の教え』

触れて、未来を信じる力というときにこそ、

33歳の決断で有名企業500社を育てた渋沢栄

ゆうめい

の折れない心をつくる33の教え』を読み解く

to/2ZEoEga

多く受賞しました。

一等瑞宝章を受賞と実に*日本―明治天皇より勲 明治天皇より勲

受章

でで、このイン―スペイン自 熟章を受章 *ロシアーニコライニサントニニー・

計を受賞 等。皇

勲章を受 章 よってサンラザール三等皇帝より北京籠城の功に

皇帝より北京籠城の功・米イタリアーエマヌエ

洋の貧国と組むことは断凍してきたイギリスが、東

けてきたイギリスが、東ましてや同盟を拒み続

ましょう。 い受賞経歴をご紹介しま後に柴五郎の輝かし

は婦女子や負傷気が多は婦女子や負傷気があれました。そこには婦女子や負傷気が多れたが、紫五郎中佐

-よっ よっ よっ よっ

一盗の始まりでもあります。

光の独立」を誇りに、当時、イギリスは「

ど

じてあり得ません。

んな事があっても他国と

同盟を結ぶということは

で見せた日本人の優秀さ

しかしこの義和団の乱

の占領統治が始まりまの占領統治が始まりま

拒み続けてきたイギリス

なかったのです。

が同盟を組むなどあり得

が東洋の貧国と同盟

席者たちは、その方向へ

と導かれていくことに気

向かわせます。

すきませんでした。

描く方向へと進んでいくと、会議は柴玉郎の思い

のイギリス公使館

に穴が

存在していますね。

で

た。「導入を決めた当時では指摘した。

泥縄式だった」と指摘し時間をかけた議論もなく、

た」とこぼした。
お別を議論してほしかった」とのでいるのか。本質的な

定する可能性にも言及しならば方針変更を閣議決いけない」と陳謝。必要

し決要ば

閉国

難

な

0)

に

二 =は「中でもスポーツジムは大変。休業が必要なた。政府に見通しがなかった。政府に見通しがなかった」と振り返る。 を一と振り返る。 で対応したが、井上さんに支払う休業手当や賃金で対応したが、井上さんに支払う休業手当や賃金で対応したが、井上さんだ。 またい は「新たなコロナ助成金の制度変更が応したが、井上さんだ。 なで対応したが、井上さんだ。 するでは「からないできだった。 事務 は 「新たなコロナ助成金の制度変更が増え、 支給のタイ

観光業や飲食業を支援 する「Go To キャ する「Go To キャ が注目されたが、民泊に が注目されたが、民泊に などに野 が注目されたが、民泊に などに野 が注目されたが、民泊に などに野 がによる が注目されたが、民泊に

た」とこぼした。 「何が起こるか分から 清ジャーナリストの荻原 門子さん。第2次補正予計上されたことについて ちまな問題点が出てきてい まな問題点が出てきている。『信じてください』と

会「なぜ?」

政権の国会運営に批判

再生など課題「大同」新

こ課題が山積する一ち込んだ経済の一番が出まれている。

% 労たにし院症 といるの

つな

染厚し去復病

の広がりを把握し、次 大阪の大のは算に役立てる ために調査を実施した。 ために調査を実施した。 ために調査を実施した。 たののが最近にっていて計算し、次 大阪の・000を発達した。 たののが報告された感染を を変の方が数倍大きかったが数倍大きかった。 は東京での・000を決定した。 でのがでのが数倍大きかったが数倍大きかったが数倍大きかったが数倍大きかったが なるのに対した。

解雇や雇い止めは見込みルス感染拡大に関連したの場所である。 ıĿ. 口 規 全体で2万5千人に迫る が 5 雇 4 %

4

た。正社員と非正規労働者の雇用形態別に集計を始めた5月25日以降で始めた5月25日以降でおりた。正社員と非正規労働者が694 パートや契約社員といっ人で54%を占めた。

地の労働局やハローワーの労働局やハローワーの労働局やハローワーの労働局やハローワーの労働の労働の労働の労働の対象を対している。 1 各

に占める割合は36%。 に占める割合は36%。 新型コロナの感染拡大で企 業業績が悪化する中、非 でのでででででででででででででででででででででででででででいる。 を対している実態ができます。 クに相談があった事業所 点よりも全体で3727 点よりも全体で3727 人増えた。このうち非正 人増えた。このうち非正 人増えた。このうち非正 の報告に基づき集計した。 を合わせた解雇や豆正社員と非正規党

雇や

。 兵庫県958人、千葉県 八、北海道1292人、 大阪府3163 5日より4666増の4 ワークに対して休業を相 りークに対して休業を相 8504660

ニ_ッケイ新聞 NIKKEY SHIMBUN

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade

Cep 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeyshimbun.jp

Facebook: www.facebook.com/Nippak.Nikkey

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

> 記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: diária (terça-feira a sábado) Assinatura Impressa R\$ 840,00 (anual) | R\$ 450,00 (semestral) Assinatura Digital (PDF)

第5508号 2020年 6月 17日 (水曜日)

Cを複数回開いてミサイル防衛の在り方を検討する方向だ。 敵基地攻撃能力の声が 出るのは、迎撃ミサイル 出るのは、迎撃ミサイル か関係的上に対応で は、北朝鮮や中国のミ サイル技術向上に対応で 首相は「防衛に空白が い防衛の在り方を検討す い防衛の在り方を検討す が衛の在り方を検討す の抑止力として敵基地攻撃能力を保有すべきだとの意見が相次いだ。円の扱いを巡り日米で協議する方針だ。自民党国防部会では、代わり団に述べた。河野太郎防衛相は代替地を検討しない考えを示した。政府の説明の前提が違った以上、進めるわけにはいかない」と官邸で記者体型迎撃システム「イージス・アショア」の配備計画停止について「地元【共同】安倍晋三首相は16日、秋田、山口両県で進めてきた地上配【共同】安倍晋三首相は16日、秋田、山口両県で進めてきた地上配

記者団の取材に応じる安倍首相

目民に敵基地攻撃力保有論 = 16 日午後、首相官邸(共同)

北

朝鮮

(1

絡

#

所

を爆

置だと伝えた。
電光の通信遮断に続く措
する民衆の怒りに呼応した
は、爆破は、脱北者らに対

金正恩朝鮮は16日、南西 北朝鮮は16日、南西 に、北朝鮮は16日、南西 に、北朝鮮の国営メディ と、北朝鮮の国営メディ と、北朝鮮の国営メディ をに破壊する措置」を でた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、南西 にた。北朝鮮は13日、

事 1 務 6 所 日 (上から下へ)(韓国国防省提供・共同) 北朝鮮が爆破した同国南西部・開城にある南北共同連絡

や能次 いると考えら

1~7日にそれぞれ201・7日にそれぞれ20流を採取し、感染してから流を採取し、感染してから流を採取し、感染してからがあるかどうかを分がした。精度を確保するため、複数の手法を使った。

は1975年 年以書に軍と は来がの 発

を行い、中国側にも負傷を行い、中国側にも負傷を行い、中国側にも負傷でおり、今回の衝突で両でおり、今回の衝突で両可能性がある。可能性がある。 「の実効支配線がさらに高まるとした。インドメディアによると、にらみ合いは両国がよるに高まるとした。インドメディアによると、にらみ合いは両国があるが表るとした。インドメディアによると、にらみ合いは両国がある。3人がとした。インドメディアによるとした。インドメディアによるとした。インドメディアによると、にらみ合いは両国のほか数

大大大のはこのうちの1 一を強化したのはこのうちの1 一を強化した。 一の大の道路建設を巡り両 一を強化した。 一の大の道路建設を巡り両 で中国軍が巡回 で中国軍が巡回

全が優先するとの考えを で集会や言論の自由が失 をを一層高めることになり そうだ。 保障される個人のさまざ まな自由は国家の安全の まな自由は国家の安全の

人巡り香港長官

国家の安全に関わる事案は として、同規約に基づきいた。 を全法制が「しのぐ」と を全法制が「しのぐ」と が安全法制が「しのぐ」と が安全法制が「しのぐ」と が要全法制が「しのぐ」と が要を対す事務弁公室のトーラー華副主任も15日、 である。香港のいかな「香」と、「を有する。香港のい地位と権威」とない地位と権威」とない地位と権威」といる「香」の認識を示した。

り

国家

Ó)

- Total Annual ない」と述べていた。 国家安全法制の関連法 が制定する。今月18日 会(全人代)常務委員会 が制定する。今月18日 一方、16日は中国 一方、16日は中国 一方、16日は中国 の容疑者引き渡しを の容疑者引き渡しを での容疑者引き渡しを 51年の記念日。 上案の撤回を求める 上案の撤回を求める する「逃亡犯を 疑者引き渡しを 疑者引き渡しを

―起る条を国

硬 朝鮮中央通信は16日午前、南合意により非武装化された地帯」への軍隊の再進れた地帯」への軍隊の再進が、南合意により非武装化さい。 連絡事務所は韓国の文 連絡事務所は韓国の文 市工協力の象徴的存在で 京北協力の象徴的存在で 京北協力の象徴的存在で 京北協力の象徴的存在で 京北協力の象徴的存在で 大たばかりで、大きな打 けたばかりで、大きな打 なる。、 年2月の米朝首脳再会談高まった南北関係は19五輪を機に融和ムードが18年2月の平昌冬季

闰

死

受入したとも報じられて で、実効支配線を巡るせ で、実効支配線を巡るせ で、実効支配線を巡るせ で、実効支配線を巡るせ が に している地域に中国軍が いる している は が に ない こうだ。インド軍が 巡回 は ない こうだい こうじん は いっこう に している 地域に 中国軍が いっこう に している 地域に しんしん という。

が死亡したことがある。 インドメディアによる 東部アルナチャルプラデー 東部アルナチャルプラデー 大があり、インド側の4人 アラギにはインド北 アラギー かる。

大により落ち込んだ景気ルームバーグ通信は16日ルームバーグ通信は16日よでに、トランプ米政権がいるが、カラントン共同】米ブー 景気刺激策、

ランプ政権は既に新型コロート 検討していると報じた。トーリー・ 規模のインフラ整備計画を 規模のインフラ整備計画を があるため、新たに

兆 ルドル(約100兆円) 刺激するため、新たに 実現は不透明 検 討 か

大関連の景気刺激策として計3兆ドル規模の対策で対している。財政赤字が膨張を続けており、財政赤字が膨張を続けており、財政・大統領は経済の早期立て直しが課題。一方、インフラーが課題。一方、インフラー

一月せていた。 1兆ドルのうち大半を、日 大都市を中心とした高速 大都市を中心とした高速 大都市を中心とした高速 大谷量の第5世代(5G) 大容量の第5世代(5G) 大容量の第5世代(5G) 大谷量の第5世代(5日) 大谷里の

拡大する考えとみられる。 かつては財源として、官が けたりすることも検討さいたりが高が出ており、実行には与野党から反対論や慎重論が出ており、実行になられた。しかし増税については与野党から反対論や慎

8百万人超す マラリアの死者数上回る

世界の感染者

新型コロナ

の人員は撤収していた。 の人員は撤収していた。 の人員は撤収していた。

でいる。 「ジュネーブ共同】米ジョンズ・ホプキンズ大の集 ウイルスの感染者が16 日、世界全体で800万 人を超えた。米国のほか が顕著となってきており、 感染拡大が加速している。

と不信感を募らせる。言われても信用できない」

|なった。 |の割合で感染し

り、43万人を超えた。釵約40万人を既に上回れ、マラリアの年間死老

以に上回・間死者祭症の

した計

算と

R\$ 330,00 (anual) | R\$ 170,00 (semestral)

開運 沼矛八方被 Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP

Tel: (11) 5575-4783 – www.temploxintoista.org.br

ANO XXIII − № 5508

Nikkey Shimbun ニッケイ新聞

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 17 DE JUNHO DE 2020



R\$ 5,00

AUTOS

aty@globo.com

Amauri Teruo Yamazaki - São Paulo - SP

F-1 が2020年度 序盤8レースを発表 F-1 divulga as 8 primeiras etapas de 2020



Campeonato da F-1 em 2020 começa no dia 5 de julho com o GP da Áustria, sem público nas arquibancadas.

A Fórmula-1 divulgou que o campeonato deste ano começa no dia 5 de julho com o GP da Áustria, sem público nas arquibancadas.

Por conta da pandemia da Covid-19, a Fórmula-1 demorou para divulgar o novo calendário de 2020, e ainda assim, o divulgou parcialmente. Em princípio, todas as corridas divulgadas

no dia 2 de junho devem acontecer sem a presença do público.

A FOM (Formula One Management) tem como meta realizar de 15 a 18 corridas este ano, do total de 22 que estavam programadas, mas tudo vai depender do comportamento da pandemia do novo coronavírus.

As demais provas

do calendário serão divulgadas em breve.

A categoria já está há 7 meses sem realizar nenhuma corrida e acumula prejuízos por conta do cancelamento definitivo de algumas etapas como os GPs da Austrália, Mônaco, França, Holanda, Azerbaijão, Singapura e Japão.

ハミルトン、ベッテル、リカルドは、 世界で最も高給な レーシングドライバーに数えられる

VENDA em BANCA

ATLETAS MAIS BEM PAGOS DO MUNDO em 2019 - Forbes

Pos	Nome	País	Salário (milhões)	+ Patrocínio (milhões)	TOTAL (milhões)
01	Roger Federer	Suíça	US\$ 6,3	US\$ 100,0	US\$ 106,3
02	Cristiano Ronaldo	Portugal	US\$ 60,0	US\$ 45,0	US\$ 105,0
03	Lionel Messi	Argentina	US\$ 72,0	US\$ 32,0	US\$ 104,0
04	Neymar Jr.	Brasil	US\$ 70,0	US\$ 25,5	US\$ 95,5
05	LeBron James	EUA	US\$ 28,2	US\$ 60,0	US\$ 88,2
06	Stephan Curry	EUA	US\$ 30,4	US\$ 44,0	US\$ 74,4
07	Kevin Durant	EUA	U\$\$ 28,9	US\$ 35,0	US\$ 63,9
08	Tiger Woods	EUA	US\$ 2,3	US\$ 60,0	US\$ 62,3
13	Lewis Hamilton	Inglaterra	US\$ 42,0	US\$ 12,0	US\$ 54,0
32	Sebastian Vettel	Alemanha	US\$ 36,0	US\$ 0,3	US\$ 36,3
48	Daniel Ricciardo	Austrália	US\$ 27,0	US\$ 2,0	US\$ 29,0



O inglês Lewis Hamilton é o piloto mais bem pago da F-1.

Hamilton, Vettel e Ricciardo estão entre os esportistas mais bem pagos do mundo

A Forbes divulgou a lista anual de atletas mais bem pagos do mundo, com destaque para Neymar Jr, na 4ª posição.

Hamilton, Vettel e Ricciardo estão entre os atletas mais bem pagos do mundo de acordo com a lista da Forbes, que classificou os rendimentos dos atletas em 2019.

ROGER FEDERER:
O tenista suíço
curiosamente tem um
salário "baixo" de apenas
US\$ 6,3 milhões, mas os
números dos patrocínios
são gigantescos.

CRISTIANO RONALDO: Jogador português de 35 anos permanece como o atleta de futebol mais bem pago do mundo. NEYMAR JR: Nascido na cidade de Mogi das Cruzes no interior do estado de São Paulo, o atleta de 28 anos recusou-se a reduzir seu salário por conta da pandemia do novo coronavírus.

LEWIS HAMILTON: Hexacampeão da F-1 tem contrato com a Mercedes até o final de 2020. Hamilton tenta aumentar seu salário em US\$ 10,0 milhões, mas a crise provocada pela Covid-19, pode fazer com que o inglês aceite renovar pelo mesmo valor que recebe atualmente.

Calendário Revistado da F-1 com as 8 primeiras provas de 2020

Data	País		
5 de julho	GP da Áustria – Spielberg – Áustria		
12 de julho	GP der Steiermark - Spielberg - Áustria - 2ª rodada		
19 de julho	GP da Hungria – Budapeste		
2 de agosto	GP da Inglaterra – Silverstone		
9 de agosto	70th Anniversary GP - Silverstone - 2ª rodada		
16 de agosto	GP da Espanha - Barcelona		
30 de agosto	GP da Bélgica – Spa-Francorchamps		
6 de setembro	GP da Itália – Monza		

ブラジル・トヨタが、RAV4のリコールを発表

Toyota do Brasil divulga recall do RAV4

6月8日、ブラジル・トヨタは、2019年9月から同年10月までの期間に製造された計570台のハイブリッドカー・RAV4のリコールを発表した。

フロントサスペンショ ンのリコール

生じた不具合:このリコール届出キャンペーンに含まれている車ントサスペンロントサスペロンは、車両のフロントクロスバーと前輪を接続するロアアームで構成されている。

ロアアームの製造に使 用された鋼材の製造 が、何らかの条件で不これらの部品が、突然車により、一次であったため、突然車には多点により、運転方法により、電子は大大ででである。 でき はいう。

場合によっては致命傷

に至る可能性があると いう。

対策:2020年7月13日 より、フロントサスペ ンションのロアアーム (左右)を交換する。 修理時間は約3時間。

車両の所有者は、事前 予約のため、トヨタ認 定ディーラー系列に連 絡する必要がある。

認定ディーラーのリスト:http://www.toyota.com.brを参照

トヨタは、このキャンペーンが、消費者に対して無料で実施される事を明らかにしている

Porsche 911 Targa 45 Heritage Design edition

コレクターモデルは、992台のみの限定販売で、 ブラジルでの価格はまだ確認されていない



Rodas Carrera Exclusive Design de série com 20 e 21 polegadas. Ainda não há confirmação se o modelo estará disponível para venda no Brasil.

A Porsche apresenta o 911 Targa 4S Heritage Design edition, edição especial para colecionadores que já está disponível para encomendas na Europa, mas não está confirmado para vir ao Brasil.

A edição é limitada a apenas 992 unidades, com pintura exclusiva em cereja metálico e quatro outras cores externas, juntamente com logos dourados, proporcionando um visual ao estilo dos anos 1950.

O interior vem com

estofamento em couro vermelho bordô com OLEA club leather (couro tratado de forma ambientalmente sustentável) em bege Atacama ou couro preto com OLEA club leather em bege Atacama.

O contagiros e o cronômetro com visual clássico com iluminação verde ressaltam a natureza emocional do conceito da mesma forma que o forro do teto em tecido de microfibra perfurado e o amplo uso no acabamento de couro Exclusive Manufaktur.

MOTOR

Motor biturbo com 450 cv de potência, combinado com a transmissão de dupla embreagem com 8 velocidades. O motor boxer leva o carro a velocidade máxima de 304 km/h e acelera o 911 Targa (com Launch Control) de 0 a 100 km/h, em menos de 3,6 segundos.

FOTO: Rodas Carrera Exclusive Design de série com 20 e 21 polegadas. Ainda não há confirmação se o modelo estará disponível para venda no Brasil.